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Reunião do dia: 28 de novembro 2006 1 

Horário: 08:30  às 12:00 horas   2 

Local: Auditório “B” 3 

 4 

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO:  5 

1 - Iniciamos a reunião lendo a ata da reunião anterior. 2 - Foi organizado todos os 6 

documentos pendentes para esta comissão. 3 – Foi encaminhado para a Escola de 7 

Saúde o ofício 316/06 da Prefeitura de Bandeirantes – Paraná, para a avaliação da 8 

proposta do Curso de Especialização em Saúde coletiva. 4 – Encaminhado o ofício 9 

de Tuneiras do Oeste para a regional de abrangência deste município para a 10 

informação dos documentos e assistência do mesmo. 5 – Foi encaminhado 11 

correspondência à 18ª Regional, para busca de informação da Secretária de Saúde 12 

do município de Nova Fátima, sobre a denúncia de irregularidades daquele 13 

Conselho. 6 – Foi dado parecer via telefone para a solicitação da correspondência 14 

da cidade de Matinhos, sobre o ingresso de entidades no Conselho Municipal de 15 

Saúde. 7 – Referente ao memorando número 131/06 do Município de Rio Bom, foi 16 

pedido vistas pelo conselheiro César José  Compagnolli. 8 – Encaminhar cópia 17 

referente o processo 5.705.360 – 7, onde foi solicitado autorização para a 18 

implantação da proposta da reorganização da atenção à Saúde no Estado do 19 

Paraná, foi solicitado parecer técnico com resposta a esta comissão de Orçamento 20 

e comissão de Acessibilidade. 9 – Solicitado vistas da conselheira Elfrida referente 21 

a ofício 351/06 do Conselho Estadual de Saúde de Pernambuco, sobre 22 

Irregularidade no plano estadual de cargos  e careiras e vencimentos da saúde 23 

IPE. 10) foi solicitado vistas do Conselheiro David Lupion Fernandes, referente 24 

parecer da denúncia de irregularidades da Secretaria de Saúde de Paranavaí – PR, 25 

também sobre as irregularidades de Secretaria de Saúde de Jaguapitã – PR. 11) 26 

referente ao ofício da Associação Amigos de Nova Fátima, foi o mesmo anexado a 27 

denúncia de irregularidade no Conselho Municipal daquele município. 12) solicitado 28 

vistas pelo Conselheiro Dr. Ruy Pedruzzi, referente a correspondência do Conselho 29 

Municipal de Saúde de Apucarana – PR., sobre as  irregularidades na organização 30 

dos serviços de saúde e acesso ao SUS, daquele município. 13) solicitado pedido 31 

de vistas do Conselheiro César Campagnolli, referente o ofício de nº151/2006, 32 

sobre as irregularidades no Conselho Municipal de Saúde de Jaguaraíva-PR. 14) A 33 

Conselheira Elfrida sugere a realização de Seminários Regionais de Controle Social 34 

além de plenárias e coordenações técnicas das Regionais de Saúde, sobre 35 

organização/estruturação e funcionamento dos Conselheiros Municipais 36 

Coordenados pelos Pólos Regionais  de Educação Permanente. Eu, Elfi Gusava 37 

redigi esta ata e memória desta reunião.       38 


